

あしたもみんながまっている!

令和2年12月25日 NO. 7

第2回学校運営協議会

第2回学校運営協議会を11月7日(土)に開催しました。第1回は1学期に予定していたのですが、新型コロナウイルス感染症拡大のため、書面開催となりました。よって、第2回が今年度初めて委員の皆様が集まったの会議でした。この日は土曜授業となっており、会議前に各教室回って授業の様子を参観していただきました。

会議では、1か月半に渡った臨時休校や学校再開後の様子、感染症対策などについて報告と審議を行いました。「制約が多く、厳しい状況の中、先生方も子どもたちも工夫しながら学校生活を充実させようと努力を重ねている」と委員の皆様から高い評価をいただきました。

冬休み12/26(土)~1/12(火)

新型コロナウイルス感染症による臨時休校の為、当初は短い冬休みとなる予定でしたが、2学期には長期の臨時休校はなく、十分な授業時間数を確保でき、なおかつ学習内容も進めることができたことから、12月26日(土)から1月12日(火)までの18日間の冬休みとなります。

楽しい冬休みですが、暗くなるのが早く、雪が積もる季節ですので、くれぐれも安全に気を付けて過ごしてほしいと思います。特に以下の3点について地域の皆様にもご配慮いただければと思います。

- ①11月から3月までの帰宅時間は16時30分。
- ②交通安全、特に道路横断に注意。冬の車は止まりづらい・止まらない。
車が来ていないこと、車が確実に止まったことを確認してから渡る。
除雪後の雪山がある場所では、よく確認をしてから渡る。
- ③冬も不審者に注意。何かあればすぐに警察へ連絡を。



今年度も漢検を実施します

富岸小学校では受検の希望を募り、1月に漢検を実施しています。この取組は今年度で3回目となります。毎年、たくさんの児童が受検しています。今年度も1月28日(木)に実施する予定です。

実施に当たっては、放課後サポート学習でお世話になっているCSTの皆様が監督者としてお手伝いいただいています。おかげさまで毎年、円滑で適切な運営を行うことができています。

今年度は84名の子どもたちが挑戦する予定です。みんながんばれ!



昨年度の漢検実施会場の様子

北海道教育委員会教育長メッセージ

—あたたかい心で乗り越えましょう—

保護者や地域の皆様へ

学校が子どもたちの健康・安全と学びを確保する取組を進められるのも、保護者や地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

しかし、こうした取組を徹底しても社会から感染リスクをゼロにすることはできません。

これからも、感染リスクと正しく向き合い、家族ぐるみ、地域ぐるみの感染予防をお願いします。

そして、皆様の周りで、感染した個人や学校を特定し広めたり、感染した人と同じ職場の人や医療従事者の方、その家族に疑いを向けたりするなど差別や偏見、誹謗中傷につながる言葉や行動を知った時には決して同調せず、そのようなことが起きないように力を貸してください。

また、皆様や周りの人が子育ての不安や悩みを抱えているとき、子どもたちが傷ついている様子に気づいたら、学校に相談したり、自治体の相談窓口を頼ったりしてください。

本格的な冬の季節に入ります。

北海道教育委員会では、今後も最新の知見や科学的な情報に基づき、子どもたちの安全を守りながら、「学びを止めない」「心をつなぐ」活動を全力で進めてまいります。

児童生徒、学校関係者、保護者、地域の皆様のあたたかい心をつないで、この難局を乗り越えていきましょう。



令和2年12月1日

北海道教育委員会教育長 小玉 俊宏

相談窓口

- 子ども 相談支援 センター（無料、24時間対応）
 - ・ 電話相談 ☎ 0120-3882-56
 - ・ メール 相談 ✉ doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp
- こころの 電話相談
 - ・ ☎ 0570-064-556（月～金 9:00～21:00）
（土日祝 10:00～16:00）
- 北海道 いのちの電話
 - ・ ☎ 011-231-4343（24時間対応）
- 北海道新型 コロナウイルス 感染症 健康相談 センター（電話相談）
 - ・ ☎ 0800-222-0018（24時間対応）